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桐榮祭 (11月 5•6 日）

く人文1994年入学＞
島村昌洋（会社員）
久しぶり。元気？さようなら

木村茂（会社員）
講義室の席についたら10年前に戻った
気持ちでした。お菓子ばかり食べてい
た記岱が．．．

富岡健一 （会社員）
漫画研究会だったのですが、後堺が活
発そうで感心しました。みんなガンバ
レ！

内山順子（会社員）
音楽大好き！地元でクラリネット吹い
てまあ～す。

しろう（塾の先生）
塾業界に舞い戻りました。皆さんも、
世の中にイジメられないように気をつ
けましょう。

島野亜希子（会社員）
久しぶりに、学生時代を思い出しまし
た。

なお（派遣社員）
久しぶりに大学に来てとても懐かしい
デス。学生の頃に戻ったみたいでウレ
シイ。でも、年齢は戻れないの
が・・・。

蛸屋（蛸屋）
学’肛時代を思い出して駅から大学まで
歩きました。変わらぬ屎色と流れた時
間を実感し、自分の原点に改めて感謝
した一 nでした。

田巻亜紀（旧姓：小林） （会社員）
第1期生の小林亜紀です。同期生の田巻
君と結婚し二人で仲良くやっていま
す。皆さんにもお会いしたいですね。

田巻荘一 （会社員）
第1期生のみなさまへ。1期生の皆様、
卒業してずいぶんたちますが私はデブ
になりましたが元気ではいます。以
ヒ。

岩上高慰
駐車場がないと遠方から来る人は不便
です。

映宏
60オで人学した私は、72オの現在も
尚、埼玉県文化団体連合会市町村文連
部会理1.j-";、岩槻市文化連盟副会長、岩
槻市国際交流協会理事などの仕!':l:i:を継
続巾。今年も上海の辮三張逸夫小学校
へ行き、文具現金衣類等の寄贈をおこ
なったばかり。了供たちから豊かな心
を学んでいます。西安の兵馬桶も二千
年の歴史にただ感激。

く人文1995年入学＞
ゑ

久しぶりに来ました。本�lになつかし
いです。

田中裕之（会社員）
何年ぶりに桐榮祭にやってきました。
新しく校舎が建っていたのでビックリ
しました。

今日の天気はくもり
10年間、目白大学に在籍していまし
た。今年3月やっと卒業にいたりまし
た？！！

Downunder (自由人）
1年に1回は桐榮を飲みましょう。

く人文1996年入学＞
ニシオさん（会社員）
久しぶりに大学に来たけれど新校舎に
ビックリ！！いよいよ大学らしくなっ
てきたなあ？って感じちゃいました。

サオリ（会社員）
久しぶりに大学に来て懐かしい先生や
先1札・後沿に会えて嬉しかったです。

やまも（会社員）
キュ ーティ女「l白ばんざーい！

てつ（会社員）
料槻キャンパスがどんどん変わってい
きますね。でも我々の残した「痕」跡
はまだありました。

あかんち（主婦）
去年の5月に結婚し、来年1月未に赤

ちゃんが産まれる予定です。

のりちゃん（公務員）
遅ればせながら、今年の4月で公務旦に
なりました。夢はあきらめなければ必
ずかなう！！と実感してます。

よ ー じ（会社員）
みなさん、お元気ですか？早いもの
で、卒業して6年。久々に会いたいです
ねぇ。

小野大輔（会社員）
卒業しても懐かしい人と会えるのは姻
しいことです。実行委員の方、大変で
しょうが、頑張ってください。

小池由朗(SE)
卒業してから、人文学部生として誇り
を持って社会で活動していましたが、
廃部になるとllflいて悲しい限りです。

キッシー

仕TJ�、家事、育児に追い回され昔を思
い出す暇もありませんが、久しぶりの
大学は懐かしくもあり、年を感じさせ
られもしました。皆さんお元気です
か？なかなかお会いできませんが、お
互い頑張りましょう。

Bar Greenwood (会社
員）
16時までに屯を出す理由を、きちんと
説明してほしいです。関係者の車はど
うするの？

あゆみ（主婦）
3期生が少なくて少し淋しく思います。
また懐かしい頻に会いたいから、みん
な学祭に来て！！

タカエル（主婦）
娘はもうすぐ5オです。私は平日毎日バ
イトです。子育ては楽しいよ

く人文1997年入学＞
右足キック（学生）
元気です。みなさん元気ですか？

クラ子（サー ビス業）
中学生と触れ合っています。元気で
やってます。

ともみ（事務職）
久しぶりに、友逹や先柑に会えてとっ
ても楽しかった。在学生で知っている
子がどんどん減っていくのが寂しい。

せん（会社員）
学生の間に色々なことを経験して下さ

い。卒業しても友達とマメに連絡は
とってネ！

samiy (フリー ター ）
懐かしいの目白大学へいつまでも前進
しつづけて下さい。そして、いつまで
も変わらぬ姿を残して下さい。

（会社員）
時間が自由に使えるのは学生のうちだ
け！！実りある学生生活を送ってくだ
さい。あー大学生に戻りたい。

こちらはホームページを通じてメッセージを送っ 祠佑銘（人文1994年入学）

てくれた皆さんです。 ありがとうこざいます! I -、二期生の方々、まだ私のこ

陳海宇（人文 1994年入学）
私は1998年に卒業した目白大学留学生の一人です。卒

業後に帰国し、三菱商事（上 海）有限公司に入社、化学品
事業部に配属されました。その後、約 7年間、日本、中国、
サウジ、アメリカ、タイ、インド、パキスタン、カナダな
ど様々な国との石油化学品貿易の仕事をしてきました。

2004年から、化学品事業部汎用化学品（石油化学品）
第二部門の総経理に任命され、自分の部門を持ち、東京本
社と連絡しながら、特に、日本、中国、サウジの三カ国の
石油化学品貿易をやっています。

回想すれば、4年間の大学の勉強生活は私の人生にとっ
てはとても重要な時期になっています。4年間の日本生活
との親しい接触、勉強生活、経験は、今の仕事上の活躍の
基礎になっています。

H本で過ごした何年かの問に、たくさんの人々にお世話
になって、その支えは私の一

生忘れられない宝物。ここで
学校の先生たち、特に留学生
のお母さん、藤倉先生にお礼
を申し上げたいです。

今後も皆様への感謝の気持
ちを持ちながら、自分の夢

- - Fl中交流の樅になること

を目指して頑張っていきたい
です。

くご結婚＆ご出産報告＞
君島明日香（人社2000年入学）
2005年1 月に加藤誠さんとご結婚。
「先柑方を差し附いて卒業と同時に結婚しました。お先に
失礼します（笑）。実家から離れ、海の近くに住んでいます。
いつか、遊びに来てくださいね？」とのことです。

小沢志津歩（人文1994年入学）
2002年3 月に坂口雄治さんとご結婚。
「主人とは同じ人文学部の一期生で、入学してすぐの 5月
より付き合い始め、約8年の交際を経て結婚しました。そ
の翌年に長女、そして昨年の3月に長男を出産したところ
です。1 2 年前に主人と出会い共に学んだ思い出の地であ
る目白大学の近況を知ることが出来嬉しく思っています。
皆様の更なる活躍を期待しています。」とのことです。

とを党えていますか？当時唯一

のマレー シアからの留学生だっ
たあのスマートな男．．．みんな
にクアと呼ばれていました。い
まは中国で働いています。まだ
私のことを党えているかたは
メー ルしてください、お待ちしております？
(quah 7@msn.com) 

入澤友詞（人文2000年入学）
私は現在、前職の保育園を昨 年9 月に退職し、1 0 月

から介護老人保健施設へ転職し、自分探しをしていまし
た。そこを今年3月に退職し、 4 月から実家から自 転車
で1 0分という距離にある町内の保育園へ保育士として、
カンバックしました。 山梨という地域性から、男性の受
け入れ体制、配慰がなされておらず、男一人では肩身 の
狭い思いをしてしまい、辞めてしまったのですが【私個
人の問題もあるのですが...】、やはり子どもの笑顔だけは
忘れられない..。前職の保育園で私が辞めた時、3歳以
上児のほとんどの園児がバイバイと手を振ってくれた..

【子どもたちは何も知らず••】 そのドラマのような光景が
未だ忘れられず、また、山梨の男性保育士とも連絡をとり、
同志が増え、諄敬する男性保育士もでき、無事 4月から
保育上としてカンバックすることができました。子ども
の笑顔は最強です！！おとなの都合で自 主退職するよう
な真似はしない！！もう子どもに失礼な真似はない！！
現在は、非常勤という身分ですが、すべては子どもたち
のために••すべてはfどもたちのために•••そういう意欲
があれば、いずれ、正職員として働けると思います。また、
色々なボランティアにも参加し始めたので、人とのつな
がりを大切にしながら、日々邁進していきたいと思いま
す。すべては子どもたちのために...すべては子どもたち
のために...

みなさんおめでとうこざいます！！
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